

# 16/23 Sitzungsprotokoll - 20.04.2023

---

## Protokoll der Sitzung am 20.04.2023

**Protokoll-Nr.** 16/23  
**Anwesende:** ALG, LUC, NIX, OB, TDU, LA, NT, ALE, JD  
**Entschuldigt:** RJ, LITLA  
**Sitzungsleitung:** LUC  
**Protokoll:** LA; OB  
**Gäste:** JZ  
**Protokollbeginn:** 20:22

## Gast-Anträge

---

## Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

---

"aaa"

## Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

---

### Ausschank

### Einkauf

**dieser Freitag:**

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

**Montag:**

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

**Mittwoch:**

- Zwischen: OB
- Abend: LA

**Freitag:** *Kein Ausschank*

# Berichte aus den einzelnen Bereichen

---

## Kultur

---

- Festwochensitzung am Donnerstag, den 11.5. ab 20 Uhr.
- Die GEMA- Setlists vom 1.4. (JxP) Konzert fehlen derzeit und werden von RJ bei der GEMA nachgereicht sobald sie hochgeladen werden. Ansonsten gibt es eben Strafgeld von der GEMA.
- Für den 12.5 wird noch eine Bandbetreuung gesucht, meldet euch gern :)

## Öffentlichkeitsarbeit

---

- Festwochensitzung am Donnerstag, den 11.5. ab 20 Uhr.
- Die GEMA- Setlists vom 1.4. (JxP) Konzert fehlen derzeit und werden von RJ bei der GEMA nachgereicht sobald sie hochgeladen werden. Ansonsten gibt es eben Strafgeld von der GEMA.
- Für den 12.5 wird noch eine Bandbetreuung gesucht, meldet euch gern :)
- Es ist echt uncool, dass schon wieder Dinge gemacht und Geld ausgegeben wird, ohne dass die Sitzung darüber überhaupt geredet habt. Kommunikation ist immer noch wichtig! - Darüber hinaus wirkt das Konzept zumindest mal fragwürdig. Und es wäre zu diskutieren, wie man es eben auf Sitzung tun würde.

Antrag: RJ bekommt die Druckkosten für den im Vorfeld nicht genehmigten Druck der Kaffeeplat-Aufkleber erstmal nicht zurückerstattet.

**Abstimmung: [7/2/1] => Antrag angenommen**

TODO: Jemand kümmert sich darum, dass so früh wie möglich die aktualisierte Preisliste hängt (mit Kulturaufschlag-Preis-Version auf der Rückseite).

## Wirtschaft

---

Es sollen sich mindestens zwei Personen melden, die mit RJ, zusammen ein mal eine Getränkebestellung machen. RJ wird zwar Benedikt in der Hinsicht einlernen, allerdings sollten sich ein kleiner Kreis bei Not gegenseitig beraten können. RJ kann nicht immer vor Ort und/ oder erreichbar sein.

## Personal

---

Benedikt wird Stand jetzt ab Mitte Mai erst eingestellt. Unsere TAs haben angefangen zu Arbeiten. Yippie!

Nochmal ein offizielles Willkommen :)

## Garten

---

Bitte stellt die Mülltonnen immer wieder an den Platz, das sieht regelmäßig unmöglich aus.

## Computer

---

Alles funktioniert wieder wie gewohnt. Richtig cool. Danksagung an NIX, OB und andere Beteiligte!

## Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

---

- ALG räumt Samstag vormittag die Heike wieder auf bzw baut das Regal wieder auf, Helfer sind auch gerne gesehen :)
- Sitzung bekommt nicht von Raumnutzungen, die vor 23 Uhr enden, nichts mit, da es über das GeZi abgeklärt wird

## Verein (Internes)

---

- Es wird überlegt, ob wir dieses Jahr wieder offizielle Verkaufsstelle des Unifestes werden. Wir verdienen zwar nichts daran, aber es ist Studentische Kultur

Antrag: das Z10 wird Verkaufsstelle für Unifesttickets vom Unifest 2023 sein. TDU + JD kümmern sich.

**Abstimmung: [9/0/1] => Antrag angenommen**

- Auf dem Pissoir sind mal wieder auf dem SePro wieder Leute ausgeschnitten / übermalt. Gar nicht cool. Die Sitzung verurteilt dieses Verhalten.
- JZ ist aufgefallen, dass öffentlich aufgehängte SePros öfter Opfer von (gegen Personen gezielten) Vandalismus geworden sind. Die Sitzung findet das nicht cool.

## Kommende Termine

---

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 21.04.	Krümel	PPT-Karaoke	<ul style="list-style-type: none"> <li>Betreuer: JD,NIX</li> </ul>
Sa, 22.04.	Konzert	Kabinett// Fancity	<ul style="list-style-type: none"> <li>Auftritte: Kabinett,, Fancity,</li> <li>Betreuer: RJ</li> <li>Catering: <b>keiner</b></li> <li>Bandbetreuer: RJ</li> <li>Promo: <b>keiner</b></li> <li>Techniker: <b>keiner</b></li> </ul>
Sa, 22.04.	Konzert	Fancity Releaseparty // Kabinett	<ul style="list-style-type: none"> <li>Auftritte: Fancity,, Kabinett2,</li> <li>Betreuer: RJ</li> <li>Catering: <b>keiner</b></li> <li>Bandbetreuer: RJ</li> <li>Promo: <b>keiner</b></li> <li>Techniker: <b>keiner</b></li> </ul>
Fr, 28.04.	Kleinkunst	Die Wahrhaft Schwachen	<ul style="list-style-type: none"> <li>Auftritte: Die Wahrhaft Schwachen,</li> <li>Betreuer: LI</li> </ul>
Mi, 03.05.	Verein	Beiratssitzung 2023	<ul style="list-style-type: none"> <li>Betreuer: RJ,NIX</li> </ul>
Do, 04.05.	Krümel	May the Fourth	<ul style="list-style-type: none"> <li>Betreuer: ALE</li> </ul>
Sa, 06.05.	Andere	Kunstaustellung Tag 2	<ul style="list-style-type: none"> <li>Betreuer: RJ</li> </ul>
Fr, 12.05.	Krümel	Bandcontest	<ul style="list-style-type: none"> <li>Betreuer: LUC,RJ</li> </ul>

## TOPs

---

### VENTIL Zeitschrift

TL;DR es ist soweit: Wir brauchen Eure Beiträge und Termine für unsere Studierendenzeitschrift, das VENTIL! Sendet Sie uns bitte bis 21.05. an [presse@asta-kit.de](mailto:presse@asta-kit.de) <mailto:presse@asta-kit.de>. --> RJ kümmert sich

## GEZI - Schicht

Benedikt voraussichtlich erst Mitte Mai anfangen, ein freiwilliger soll Freitags von 10 bis 14 Uhr für Raumnutzer , für das Protokoll und als Ansprechpartner im GeZi sein. Die Person soll bitte zuverlässig anwesend sein. LI ist jederzeit per Mail: [li@z10.info](mailto:li@z10.info) erreichbar und antwortet ganz fix! Sie wird die Woche auch kurz nochmal da sein und hat angeboten bei Fragen zu helfen. Die sich meldende Person soll sie eigenständig kontaktieren. Sie muss niemandem hinterherrennen!

## Kräusen im Ausschank zur Veranstaltung am 22.4. als Probe

Antrag: Das Z10 bietet am 22.04 Kräusen aus der Flasche mit Z10 und AKK Sommerfest-Logo als Special an

**Abstimmung: [6/1/0] ⇒ Antrag angenommen**

## KIT - Rucksäcke

- RJ versucht dieses Jahr auszumachen, dauerhaft als Z10 in den KIT Rucksäcken präsent zu sein. SePro ist klar, aber was könnte man noch mit reinlegen? Etwas materielles wäre geschickt. Z.B. Flaschenöffner im Festwochendesign? Vorschläge willkommen!

- Hinweise der Sitzung: Es werden keine Flyer von Hochschulgruppen mehr in den Rucksäcken verteilt, da die Ersti-Rucksäcke nicht mehr verschenkt, sondern verkauft werden. Über andersweitiges verteilen unserer Flyer lässt sich reden.

## Wochenende vor dem Beirat!

Das Haus muss unbedingt aufgeräumt werden. Ich werde am Montag, den 24.4. eine Wiki-Seite mit einer Tabelle anlegen. Tragt euch bitte ein und nehmt euch bitte bisschen Zeit an dem Wochenende... Ich werde am 29. durchs Haus schlappen und hoffe auf Unterstützung, am 30.4. und 1.5. seid ihr auf euch alleingestellt! Ich habe da leider ein Termin auswärts, den ich nicht absagen kann. Es soll sich ein weiterer finden, der sich für die Tage an denen ich nicht da bin verantwortlich fühlt und Leute animiert.

## Kneipenquartett

Antrag: Für das Kneipenquartett im WiSe 2023/24 gibt es einen Pfeffi / Joster-Shot (4cl) oder ein Softdrink 0,4L aufs Haus

**Abstimmung: [7/0/2] ⇒ Antrag angenommen**

## **Verantwortliche für Events 2023**

Für die Kurse und Krümel wurden bereits Verantwortliche eingetragen. Für folgende Veranstaltungen dieses Semester werden noch verantwortliche gesucht:

- Bandbetreuer Junipa Gold / Das Fabrikat 13.5.23
- Orga für Kunstaustellung (2 Pers.) 9.6. + 10.6.
- Orga für Konzert Ennolicious / Minus Youth / Act the Fool
- Orga für das Eructation (2 Pers.) 1.9. + 2.9.
- Orga für Eckkultur 9.9.

## **Prioritäten**

- Beachtet bitte unbedingt, dass auch der Einkauf essentiell für unseren Wirtschaftsbetrieb ist, und unsere Kundenzahlen zur Zeit eh nicht die besten sind und da gerade z.B. kein Pils mehr echt nicht gut fürs Geschäft ist.

**Sitzungsende: 00:01**

**Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung**